

# La Casa Escher Wyss y Co.

**L**A bien conocida Casa Escher Wyss y Co., Zúrich, Suiza, que goza de la mejor reputación y fama mundial, es sin duda una de las firmas que con sus numerosas ventas de maquinarias ha contribuido mucho a la evolución industrial de la América del Sur. Nos limitamos a mencionar las grandes Plantas Eléctricas de Río de Janeiro, Santos, Buenos Aires, que proveen dichas ciudades con abundante luz y fuerza eléctrica para sus industrias.

Además dicha firma fué la que construyó las turbinas hidráulicas más grandes de Europa, cada una de 50,000 HP. para la planta de la «Societá Terni» de Roma.

El viajero del «Transandino» puede, antes de llegar al territorio de Chile, admirar la modernísima Planta Eléctrica de Cacheuta, para la cual las turbinas de 4,300 HP. cada una fueron construídas por Escher Wyss y Co.

Aunque esta firma hasta ahora no tenía Oficina propia en Chile, ha contribuido mucho al desarrollo de la industria en el país, pues ella construyó maquinarias por un total de más de 150,000 HP., entre los cuales figuran 3 turbinas de 20,000 HP. cada una, con una caída de agua de 200 metros, vendidas a la Cía. Hidro Eléctrica Volcán, las turbinas hidráulicas más grandes de Chile.

Con el fin de terminar esta última obra que actualmente está en montaje y para atender en el futuro la clientela de Chile con un personal técnico escogido, la Casa Escher Wyss y Co. abrió una Oficina para Chile, Bolivia y Perú, en Santiago. Para su dirección vino a Santiago el Ingeniero Jefe de la Casa, el señor don Alejandro Champendal, especialista en construcciones hidráulicas y de vapor, de manera que la clientela podrá en lo futuro recibir las maquinarias directamente.